
議員氏名

（質問方式）

１　市長の政治姿勢について 36 前 迫 直 美

２　新型コロナウイルスワクチン接種について （一括質問・一括答弁）

３　デジタル庁設置に伴う行政手続について

⑴　これまでの本市の取組について

⑵　マイナンバーカードの取得状況と取組について

⑶　マイナポータルの「ぴったりサービス」について

⑷　ワンストップでの窓口対応について

⑸　行政手続の押印廃止について

⑹　デジタル活用支援員について

４　教育問題について

⑴　ＧＩＧＡスクール構想について

⑵　市立尼崎高等学校のカリキュラム改革について

⑶　市立成良中学校琴城分校の広域受入れについて

５　動物愛護の取組について

⑴　オフィシャルサポーターの任命時期について

⑵　猫の適正飼育のガイドライン策定について

⑶　尼崎市野良猫不妊手術助成金交付要綱の改正について

⑷　各地域での取組の周知、広報について

６　ヤングケアラーについて

７　支援対象児童等見守り強化事業について

１　見た目問題について 15 林 久 博

２　害獣目撃情報について （一括質問・一括答弁）

３　読書通帳について

１　市長の政治姿勢について 27 眞 田 泰 秀

２　コロナ禍における施策について （一括質問・一括答弁）

３　ＰＣＲ検査の相談・検査体制について

４　電子地域通貨「あま咲きコイン」について

５　「障害者雇用対策」について

６　気候非常事態宣言について

７　ゼロカーボンシティの表明について

８　指定管理者制度について

１　防犯カメラについて 8 安 浪 順 一

２　高齢者施策について （一括質問・一括答弁）

３　少年野球のためのグラウンドについて

１　市長の政治姿勢について 30 真 崎 一 子

２　認可保育所のベテラン保育士の処遇改善について （ 一 問 一 答 ）

３　公立保育所の建て替えについて

⑴　武庫南保育所の建て替え用地について
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⑵　杭瀬保育所の建て替え用地について

⑶　次屋保育所の建て替え用地について

４　旧園和幼稚園跡地の活用について

５　武庫分区雨水貯留管の工事について

１　アルコール依存症などの自助グループに対する支援について 32 都 築 徳 昭

２　夜間中学の広域化について （一括質問・一括答弁）

３　外郭団体（尼崎交通事業振興株式会社）における不当労働行為につい

　て

１　中学校給食について 23 宮 城 亜 輻

⑴　中学校給食における来年度予算について （ 一 問 一 答 ）

⑵　栄養教諭の配置について

２　自然学校の勤務実態について

１　小田南公園について 42 波 多 正 文

２　学校・家庭での学力向上支援について （一括質問・一括答弁）

３　ものづくりの街について

４　地域力の向上について

５　活力と安心のある住宅づくりについて

１　市長の政治姿勢について 25 蛭 子 秀 一

２　本市ホームページの掲載内容について （ 一 問 一 答 ）

３　市内の発砲事件について

４　市立歴史博物館について

５　市立弥生ケ丘斎場について

６　幼稚園・保育園の待機児童対策について

７　本市のＳＤＧｓの取組について

１　空き家対策について 7 久 保 高 章

２　動物愛護について （ 一 問 一 答 ）

３　内部統制制度について

１　市長の政治姿勢について 31 徳 田 稔

２　新型コロナウイルス感染拡大による対策について （一括質問・一括答弁）

⑴　ＰＣＲ検査の強化について

⑵　医療機関・医療従事者への支援について

⑶　事業者への支援について

⑷　財政調整基金の活用について

３　住宅・店舗リフォーム助成制度について

４　コストコ尼崎倉庫店の交通対策について

５　常光寺改良住宅建て替えについて

６　あまがさき・ひと咲きプラザのグラウンドについて

１　不登校対策とフリースクールについて 26 土 岐 良 二

２　コロナ禍と高齢者支援について （一括質問・一括答弁）

３　まちなか再生協議会等運営支援事業について

１　新型コロナウイルス対策について 29 丸 岡 鉄 也

２　市立学校における女子生徒の健康診断の在り方について （一括質問・一括答弁）

３　空き家対策について
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４　認知症対策について

１　2030年に向けた照明のＬＥＤ化について 10 光 本 圭 佑

２　あまレポの庁内展開について （ 一 問 一 答 ）

３　Ｐａｒｋ－ＰＦＩについて

４　学校連絡のデジタル化について

５　脱ハンコに向けた取組の進捗について

６　職員の危機管理意識について

７　市長の政治姿勢について

１　市長の政治姿勢について 5 松 澤 千 鶴

２　ＪＲ尼崎駅へのホームドア設置について （ 一 問 一 答 ）

３　国民健康保険事業について

４　介護保険事業について

１　都市農業振興について 18 山 﨑 憲 一

２　コロナ禍における自殺対策及びその相談窓口等について （一括質問・一括答弁）

１　公設地方卸売市場の今後について 14 佐 野 剛 志

２　本市の不妊治療への取組について （一括質問・一括答弁）

３　本市のものづくり産業に対する活性化への取組について

４　本市の地方分権改革に対する取組について

１　ＩＣＴ時代の市民サービス向上策について 9 楠 村 信 二

２　仮称「あまがさきイルミネーションロード」について （ 一 問 一 答 ）

３　教育のワンクリック革命について

１　大物地域のまちづくりについて 41 北 村 保 子

２　ヤングケアラーについて （一括質問・一括答弁）

３　丹波少年自然の家について

４　児童相談所について

５　市立青少年いこいの家について

６　市長の政治姿勢について

１　共同親権に関わる市の対応について 3 西 藤 彰 子

２　阪急園田駅前ロータリーについて （ 一 問 一 答 ）

１　新型コロナウイルス感染症拡大期における市民の課題やニーズに応え 19 須 田 和

　た取組について （ 一 問 一 答 ）

⑴　市庁舎、公共施設等の感染防止対策について

⑵　生涯学習・社会教育事業の実施と市民の参画・参加について

⑶　生活困難な状況にある市民への対策等について

１　私道に設置されている町会灯の調査について 2 辻 信 行

２　市内産米の状況について （一括質問・一括答弁）

３　中学校給食における市内産米活用の検討状況について

４　廃棄物処理に係る農業者へのサポートの検討状況について

５　ひったくり防止のための対策について

６　聖火リレーの実施に向けた取組について

７　コロナ禍における在宅避難を視野に入れた取組について
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